

BUND NEUES DEUTSCHLAND

=====

Ein krankes Deutschland bedeutet ein krankes Europa. Die Gesundung, die wirtschaftliche, politische, vor allem aber die moralische Gesundung und Befreiung Deutschlands ist nicht nur eine deutsche, sie ist eine europäische Aufgabe, eine der dringendsten und vornehmsten Aufgaben jedes guten Deutschen und jedes guten Europäers.

"Recht ist, was mir nützt", kann nur der Grundsatz moralisch kranker Menschen sein. Jeder Verbrecher - und nur ein Verbrecher lebt und handelt nach diesem Grundsatz.

"Was Du nicht willst, dass man Dir tu, das füg auch keinem andern zu!" Dieses einfache, vom deutschen Volk geprägte, scheinbar so banale Wort ist die Grundlage des Zusammenlebens gesitteter und zivilisierter Menschen. Es ist auch die Grundlage jeder achtbaren, klugen und beständigen Politik.

Zu jeder Unmoral bereit sein, mit Lüge, List, Vertragsbruch, Drohung und Gewalt vorübergehende Erfolge erreichen wollen, - das ist die Politik der geistig und moralisch Minderwertigen.

Nur der ist würdig, im Namen seines Volkes und seiner Mitbürger zu sprechen und zu handeln, der weiss und will, dass, wie sein eigenes Leben und sein Glück unlösbar verbunden ist mit dem anderer Menschen, auch Glück und Wohlstand seines Volkes unlösbar verbunden ist mit dem Glück und dem Wohlstand anderer Völker.

Der BUND NEUES DEUTSCHLAND setzt sich das Ziel: Wiedereingliederung Deutschlands in die Gesellschaft gesitteter Völker und freier Nationen zur endlichen Schaffung einer europäischen Staatengemeinschaft, in der Deutschland seinen Platz einnimmt, wie jeder andere, nicht gehasst und gefürchtet, sondern geehrt und geachtet, nicht um immerfort nur zu fordern, zu drohen, zu schachern und zu erpressen, sondern um unter gleichen Bedingungen wie die anderen mitzuarbeiten an der friedlichen Lösung aller überstaatlichen Fragen zum gemeinsamen, friedlichen Glück der Menschen und Völker.

Die Vorbedingungen dafür sind im heutigen Deutschland nicht gegeben. Diese Vorbedingungen zu schaffen, darin sieht der BUND NEUES DEUTSCHLAND seine Aufgabe, dazu ruft er alle guten Deutschen und alle Freunde eines neuen, freien Deutschlands auf, ohne Unterschied der Rasse, der Klasse und des religiösen oder politischen Bekenntnisses.
